

**PCR otorga la calificación de “1” con perspectiva “Estable”
al Programa “Pagarés Bursátiles DISMATEC I”**

La Paz, Bolivia (enero 27, 2025): Calificadora de Riesgo Pacific Credit Rating S.A. en Sesión de Comité No. 005/2025 de 27 de enero de 2025, decidió mantener la Calificación de B1 (cuya equivalencia en la nomenclatura establecida por ASFI es N-1) con perspectiva “Estable” (tendencia en terminología ASFI) al Programa “Pagarés Bursátiles DISMATEC I”. Lo expuesto se sustenta en lo siguiente: La empresa comercializa productos de diversas marcas al contado y en cuotas, a través de una red de sucursales con importante presencia en el país, con un crecimiento sostenido de ingresos acompañado de una satisfactoria rentabilidad. A noviembre de 2024 (12 meses), se destaca la tendencia positiva de ingresos operativos con indicadores de rentabilidad y cobertura relevantes. El crecimiento de la deuda financiera de corto plazo respalda el capital de operaciones e inversiones de la sociedad, que permitirán continuar la expansión de sus operaciones, así también se destaca el fortalecimiento del patrimonio a través de la revalorización de activos. Por la naturaleza del negocio, la liquidez depende de las cobranzas y realización del inventario. Se destaca el tamaño y desempeño de la empresa frente al sector en el que se desenvuelve. Las emisiones que formen parte del Programa tendrán garantía quirografaria.

Distribuidora Mayorista de Tecnología S.A. se constituye legalmente el 12 de octubre de 2001 en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra mediante instrumento N° 536/2001. Esta se conforma con el objeto de dedicarse por cuenta propia, ajena o asociada con terceros, efectuar toda clase de operaciones comerciales e industriales que se encuentren autorizadas y normadas por el código de comercio. Desde entonces, la empresa se ha dedicado a innovar en los distintos aspectos involucrados en el sector de importación de productos electrodomésticos de línea blanca y negra. Ello se hace evidente con los distintos servicios de pre y post venta que ofrece, tales como ventas en cuotas y servicio de mantenimiento de los productos vendidos.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de Calificación de Riesgo de Instrumentos de Deuda de Corto, Mediano y Largo Plazo, Acciones Preferentes y Emisores que cursa en el Registro del Mercado de Valores (Bolivia).

Información de Contacto:

Cristian Vargas Butron
Analista de Riesgo
cvargas@ratingspcr.com

Mayra Encinas
Analista Principal
mencinas@ratingspcr.com

Oficina País

Edif. Hilda, Piso 9, Of. 901-A
T (591) 2124127

Información Regulatoria:

La calificación de riesgo no constituye una sugerencia o recomendación para comprar, vender, mantener un determinado Valor o realizar una inversión, ni un aval o garantía de una inversión, emisión o su emisor; sino la opinión de un especialista privado respecto a la capacidad de que un emisor cumpla con sus obligaciones en los términos y plazos pactados como un factor complementario para la toma de decisiones de inversión.